

Klose und Helmerich dominieren

Die Bad Neustädterin und der Großbardorfer holen die Bezirkstitel im Kegel-Sprint



-
-
- **Die Medaillengewinner bei den Kegel-Bezirksmeisterschaften im Sprint (von links): Melanie Götzelmann, Sebastian Dieterich, Kathrin Klose, Christian Helmerich, Stefan Koljaja und Melanie Roth. Foto: Verband**

[vergrößern](#)

Sportler aus dem Landkreis Rhön-Grabfeld haben die Bezirksmeisterschaften der Kegler im Sprint und Tandem/Mixed dominiert. In Karlstadt setzten sich Kathrin Klose (Unter Uns Bad Neustadt) und Christian Helmerich (TSV Großbardorf) in den Einzelkonkurrenzen durch.

Bei den Frauen startete der Wettbewerb direkt mit dem Halbfinale. Hier setzte sich Kathrin Klose gegen Natascha Spiegel (Marktbreit) durch, Melanie Götzelmann (Karlstadt) besiegte Melanie Roth. Im Finale besiegte Kathrin Klose Melanie Götzelmann mit 2:0, Bronze sicherte sich Melanie Roth mit 2:0 gegen Natascha Spiegel. Alle vier Frauen qualifizierten sich für die bayerischen Meisterschaften.

Immerhin 16 Sportler starteten im Männerwettbewerb und wetteiferten um eines der drei Tickets für die Titelkämpfe auf Landesebene. Überrasgender Spieler war Christian Helmerich, der in vier Spielen nicht einen Durchgang abgab. Auch nicht im Finale gegen den Hersfelder Sebastian Dieterich, der in den Runden zuvor zweimal nach Sudden Victory gewonnen hatte. Dabei entscheiden bei Satzgleichstand drei Würfe in die Vollen über den Sieger. Das Spiel um den dritten Platz verlor René Wagner (TSV Großbardorf) gegen Stefan Koljaja (Versbach) mit 17:18 nach Sudden Victory.

Im Tandem Mixed verpassten Melanie Roth und Christian Helmerich den Titel und die Qualifikation für die bayerische Meisterschaft nur knapp. Im Finale mussten sie sich Melanie Götzelmann und Ingo Rosemann mit 38:40 nach Sudden Victory geschlagen geben. Das Duo Rebecca Klüspies/Edgar Schneider sicherte sich den dritten Platz.

Bearbeitet von Daniel Rathgeber